

Firmengeschichte

IRV-Software wurde 1994 gegründet und beschäftigt sich primär mit der Softwareentwicklung von Branchen- und Individuallösungen. Dabei liegt ein Schwerpunkt auf der Zusammenarbeit mit Friedhofsgärtnern mit deren Zusammenarbeit das Auftragsverwaltungsprogramm ALCAMO und der Universität für BOKU, Abt. Hydrobiologie mit deren Zusammenarbeit das Auswertungsprogramm ECOPROF entstand bzw. laufend weiter entwickelt wird.

Eine Liste aller Publikationen, welche in Zusammenarbeit mit der Universität für BOKU, Abt. Hydrobiologie entstanden sind, können Sie auf der [BOKU webseite](#) einsehen.

In neuerer Zeit liegt ein Schwerpunkt auch auf der Entwicklung von speziellen Internetauftritten mit Datenbankanbindungen.

Neben der Entwicklung von Software und Internetseiten sind wir in der Lage ihnen die passende Hardware für die geforderten Aufgaben anzubieten und/oder zu warten. Lösungen im Bereich von speziellen Ausgabegeräten (wie zum Beispiel Plastikkartendrucker) oder Schnittstellen zwischen PC und speziellen Periphäriegeräten können wir ebenfalls anbieten.